

L'ONU offre son assistance à Cuba pour le développement des MIPYMES



La Havane, 27 mars (RHC) Les agences, fonds et programmes de l'ONU sont aujourd'hui à la disposition de Cuba pour l'aider à promouvoir les micro, petites et moyennes entreprises (MYPYMES), les coopératives et le travail indépendant, a déclaré un haut fonctionnaire.

Le coordinateur résident du système des Nations Unies, Francisco Pichón, a ratifié la volonté d'aider à une publication numérique sur le travail de l'organisation dans cette nation des Caraïbes.

Il a déclaré que les autorités de l'île souhaitent aligner le secteur non étatique sur les priorités du Plan national de développement économique et social jusqu'en 2030 et sur les objectifs de développement

durable (ODD).

Pour les entités de l'ONU dans le pays, l'un des domaines de travail "les plus répandus" répond actuellement à la nécessité de fournir aux nouveaux entrepreneurs les outils et les connaissances nécessaires pour démarrer.

"Promouvoir leur inclusion financière, leur fournir des méthodologies pour leurs plans d'affaires, aider à connecter leur potentiel avec les priorités du développement municipal, sont quelques-unes des questions abordées non seulement dans la sphère théorique, mais aussi en soutenant des initiatives concrètes, a déclaré le fonctionnaire.

Nous voulons faire partie des défis et des solutions", a déclaré M. Pichón, qui a apprécié la volonté de soutenir les acteurs économiques dans leur intégration dans les programmes de transformation productive et "dans un tissu d'entreprises qui s'articule de plus en plus comme un système, prêt à s'insérer dans les chaînes de valeur internationales".

Nous voulons soutenir, a-t-il ajouté, la construction d'un environnement politique favorable face aux limitations d'accès au financement, à l'infrastructure et à la technologie.

Selon le représentant de l'ONU, il est également important de promouvoir le contact avec les meilleures pratiques internationales afin d'accélérer les cadres réglementaires et les entreprises inclusives, avec l'égalité des sexes, dans un contexte où la participation des femmes en tant que partenaires dans les MPME n'est que d'environ 24 %.

"Les capacités, les ressources et les mandats de nos agences, fonds et programmes sont à la disposition du pays, ainsi que des homologues nationaux, des partenaires de coopération et d'autres acteurs éventuels, afin d'accélérer la mise en place de cadres réglementaires et d'entreprises inclusives, dans le respect de l'égalité entre les hommes et les femmes et d'autres acteurs possibles, nous avons l'intention d'aller plus loin à l'avenir", a-t-il résumé.

Les données de l'ONU, a-t-il rappelé, corroborent le fait que les MPME représentent environ 90 % des entreprises et plus des deux tiers des emplois dans le monde ; ce qui donne raison à leur capacité à générer du travail décent, à contribuer à une croissance économique innovante et inclusive, et à soutenir les défis économiques, sociaux et environnementaux posés par l'Agenda 2030.

Dans un contexte mondial marqué par des indicateurs de lenteur de la reprise post-pandémique, des conflits géopolitiques et peu de progrès sur les cibles des ODD, associer ces acteurs aux efforts des gouvernements, et du secteur public en général, représente une opportunité d'ajouter des capacités et des ressources aux priorités du développement durable, a déclaré l'expert. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/350736-lonu-offre-son-assistance-a-cuba-pour-le-developpement-des-mipymes>



Radio Habana Cuba